

Alcalde de Calbuco pide a militares y marinos para que ayuden en seguridad

BALACERAS. Juan Francisco Calbucoy dijo que se debe modificar la ley para "otorgar mayores facultades a otras instituciones armadas". El herido de cinco balazos aún sigue grave y el OS 9 busca a dos extranjeros presuntos autores de los disparos.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Que los militares y marinos salgan a las calles de Calbuco, para ayudar a entregar mayor seguridad a los vecinos, planteó el alcalde Juan Francisco Calbucoy, tras la balacera registrada el martes pasado en pleno centro de la ciudad y que dejó a una persona lesionada en estado grave, tras recibir 5 impactos de bala en el tórax, 2 con salida de proyectil.

De acuerdo a Calbucoy, al igual como lo han realizado otros alcaldes del país, es necesario buscar una alternativa de seguridad distinta "que implique modificar las leyes y otorgar mayores facultades a otras instituciones armadas, puede ser al Ejército de Chile y la Armada, de manera que el trabajo que hace Carabineros y la PDI sea complementado con las labores de prevención y control que ellos (las ramas de las Fuerzas Armadas) puedan realizar".

Según la autoridad lo señalado es una alternativa "en la cual coincidimos con muchos alcaldes de nuestro país, con quienes trabajamos en esa lógica, porque la seguridad de los vecinos es un elemento fundamental, y aquí no puede haber distinción, quienes nos levantamos muy temprano a trabajar en forma honrada necesitamos caminar por nues-

tras calles de manera segura y no queremos por ningún motivo que pase lo que ha ocurrido en otras comunas, donde una bala loca le ha costado la vida a un niño o a un adulto mayor".

EXIGIENDO

El alcalde Calbucoy dijo que en estos momentos las autoridades locales están trabajando por la seguridad comunal "y le estamos exigiendo al gobierno que tome mayores medidas de seguridad y que si es necesario por la seguridad de la comuna se incorporen otras instituciones armadas a la seguridad pública de nuestro país".

Recordó que desde la municipalidad se han entregado mayores elementos de seguridad, "pero además le estamos exigiendo al gobierno leyes más efectivas para combatir de mejor forma la delincuencia".

Observó que aumentaron la cantidad de vehículos de seguridad pública para que se hagan patrullajes mixtos con Carabineros.

La autoridad el miércoles se reunió con la delegada presidencial regional, Giovanna Moreira.

"Hicimos ver a la delegada presidencial nuestra preocupación porque situaciones como esta la venimos planteando hace más de 2 años, y como oficina de Seguridad Pública fuimos al Ministerio del Interior y planteamos los riesgos



EN LA ESQUINA DE LAS CALLES EULOGIO GOYCOLEA CON ERNESTO RIQUELME OCURRIÓ LA BALACERA.

que existen en Calbuco y que necesitamos mayor presencia policial, pero nos indican que hay poco personal de Carabineros y de la Policía de Investigaciones (PDI). Necesitamos un cuartel de la PDI en Calbuco, que lo hemos planteado en varias ocasiones".

CÁMARAS

Juan Mena, encargado de seguridad pública de la Municipa-

lidad de Calbuco, confirmó que las imágenes captadas y grabadas por las cámaras de televigilancia respecto al ataque a balazos de una persona, ya están a disposición de la Sección OS 9 de Carabineros y la Fiscalía.

Destacó Mena, las inversiones que se han efectuado en materia de seguridad, valorando además el encuentro con la delegada presidencial.

"De una camioneta pasamos a tres que están realizando patrullajes mixtos con Carabineros en base al convenio de colaboración con el OS 14. Las cámaras de televigilancia aumentaron de 16 a 40 y esperamos llegar a las 50".

RENCILLAS

El fiscal jefe de Calbuco, Marcelo Maldonado, confirmó que el OS 9 y el Labocar de Carabine-

33

años tiene la persona lesionada el martes, tras recibir 5 balazos a la altura del tórax, dos de ellos con salida de proyectil.

40

cámaras de televigilancia mantiene la unidad de seguridad pública de la Municipalidad de Calbuco en distintos puntos de la ciudad.

ros están indagando el incidente, y para lo cual empadronaron el sector donde se registraron los balazos y levantaron las grabaciones de las cámaras.

"Se indagando los móviles determinantes y no se descarta por ahora ninguna de las hipótesis de trabajo que se están desarrollando, en cuanto a las motivaciones de índole de rencillas, de asalto o de nexos con personas dedicadas al tráfico de drogas u otro tipo de crimen organizado que pueda existir".

Recordó Maldonado que el herido a bala hace poco tiempo había egresado del cumplimiento de una condena dictaminada por el juzgado local.

Fuentes ligadas a la investigación señalaron que las diligencias apuntan a dos extranjeros como presuntos autores de los disparos. 